
INTERPELLANZA  
 
Scuola media di Castione: cosa sta succedendo? 
 
del 12 gennaio 2021 
 
 
Lo scorso 19 dicembre 2020 il quotidiano LaRegione ha dato notizia di alcuni possibili 
scenari sul futuro della Scuola media di Castione. Una scuola già ora sottodimensionata 
in un comprensorio in piena espansione. 
 
Il PPD di Arbedo-Castione e di Lumino ha inoltrato delle interpellanze ai rispettivi 
Municipi, preoccupato dalle notizie secondo cui il DECS starebbe valutando se demolire la 
sede (sostituendola con una nuova struttura tra Bellinzona e il quartiere di Claro) o 
risanare le strutture già presenti, con una riduzione della capacità di accoglienza a soli 
350 allievi. 
 
Chiediamo dunque al Consiglio di Stato: 

1. Di confermare se, effettivamente, l’autorità cantonale sta studiando degli scenari per gli 
studenti dei Comuni che oggi fanno capo alla Scuola media di Castione. 

2. Di illustrare, a grandi linee, quali sono questi scenari e le conseguenze che potrebbero 
comportare per gli studenti dei vari Comuni. 

3. Se le autorità comunali dei Comuni interessati sono state coinvolte (o lo saranno) 
nell’elaborazione di questi possibili scenari. 

 
 
Per il MPS-POP-Indipendenti 
Matteo Pronzini 
Arigoni Zürcher - Lepori Sergi 
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